

Schulsportstafette als Ergänzung zu „Jugend trainiert für Olympia“

Sportvereine klagen über Nachwuchsprobleme. Die Sportlehrkräfte können den Sportunterricht zwischen Wechsel- und Präsenzunterricht und mit Abstand, Maske und weiteren Bedingungen nur sehr schwierig planen. Die Eltern sorgen sich um Kinder, die nur vor Bildschirmen sitzen und die Kinder selbst wollen sich gerne mal wieder austoben.



Für all diese Gruppen bietet das Format der Schulsportstafette, in deren Angebot selbstverständlich auch Tischtennis enthalten ist, tolle Möglichkeiten! Sie kann zudem der ideale Auftakt zu einer Kooperation von Schule und Verein mithilfe der unterstützenden Kampagne „Tischtennis: Spiel mit!“ sein ([Spiel mit! Alles zur Kooperation von Schulen und Vereinen auf tischtennis.de](https://www.jugendtrainiert.com/schulsport-stafette/)).

Es gibt zwei verschiedene Formate: Entweder den Wettbewerb „Die beste Klasse“, bei dem in Mannschaften gegeneinander Tischtennis gespielt wird, oder den Geschicklichkeitswettbewerb „Die Punktesammler“, bei dem verschiedene Challenges zu Geschicklichkeit und Genauigkeit gemeistert werden sollen (Mehr Infos unter <https://www.jugendtrainiert.com/schulsport-stafette/>).

In Rheinland-Pfalz findet die Aktionswoche vom 13.09. – 17.09.2021 statt, Meldefrist ist der 30.08.2021. Mitmachen können alte, oder für die Schulsport-Stafette neu initiierte Kooperationen. Den Teilnehmer*innen an den Aktionswochen der Schulsport-Stafette 2021 winken attraktive Preise, darunter 5 I-Pong-Tisch, sowie 50 Spiel-mit-Beutel mit vielfältigen Materialien.

Sicherlich wäre dies auch ein guter Anlass für einen Einsatz des [Schnuppermobil](#)s. Ansprechpartner für weitere Fragen ist der Schulsportbeauftragte Marlon Schaaf (schaaf-pttv@web.de).